

Törggelen ban Erschbama

Im vollbesetzten Autobus (53 Mitglieder) fuhren wir am Samstagnachmittag, den 3. November nach Spinges zum Törggelen. Beim Erschbaumerhof war die große Stube für uns reserviert und alsbald gab es zuerst die Auswahl unter vier Vorspeisen, die Schlachtplatte mit Röstkartoffeln und Kraut, anschließend Obst und Nüsse und zum Abschluss süße Krapfen. Es kamen ganz unerwartet auch Mitglieder vom Bruderverein Franzensfeste und unsere Musikanten mussten im zugigen Gang spielen, da in der Stube alles voll war und auch zum Tanzen fast kein Platz war. Aber alles in allem haben sich die Leute gut unterhalten und gegen 21 Uhr fuhren wir wieder nach Bruneck zurück.